

会議議事録（要旨）

1 会議名	平成 29 年度 第 2 回阿賀町地域公共交通協議会
2 開催日時	平成 29 年 7 月 3 日（月曜日）午後 1 時 30 分から
3 開催場所	阿賀町役場 多目的ホール
4 出席者名	波田野会長、鳩山副会長、小松委員、竹村委員、吉田委員、長谷川正美委員、薄委員（代理）、伊藤委員、廣瀬委員、長谷川勇委員、星委員、神田一秋委員、米山委員、菅原委員、植木委員、神田康則委員、樋口委員、大江委員（代理）、寺尾委員（代理）、青野委員（代理）、三浦委員、高橋智彦委員 【欠席】高橋清吉委員、中川委員、齋藤委員
5 議題	(1) 阿賀町地域公共交通網形成計画の策定について (2) 阿賀町バス（阿賀町～新潟市間高速バス）について (3) 平成 29 年度補正予算について
6 協議結果の概要	・議題(1)～(3)について承認された。
7 審議の内容	<p>【その他】 委員の交代について</p> <p>事務局 ・学識経験者の佐野副会長が鳩山副会長と交代</p> <p>【議題】 (1) 阿賀町地域公共交通網形成計画の策定</p> <p>事務局 ・資料に基づき議題を説明。</p> <p>高橋智彦委員 ・住民アンケートの「1 度の外出で 2 箇所以上外出する方について」の質問が「町内の最も多い外出目的について」の項目に含まれているため、わかりにくく感じる。また、具体的な行き先も聞く必要があるのではないか。</p> <p>事務局 ・設問の構成をもう 1 度検討したいと思う。</p> <p>古田委員 ・住民アンケートの配布枚数を 2 通にするのはなぜか。1 世帯あたりの配布枚数を増やして公共交通を利用している方、利用していない方、利用したくても利用ができない方など幅広く意見を聞くべきではないか。 ・利用者アンケートは何日間の調査を予定しているのか。</p>

事務局	<ul style="list-style-type: none"> ・2通配布すれば各世帯の意向の把握が概ね可能であると考えたためである。しかし、ご指摘の通り配布枚数については再度検討したいと思う。 ・利用者アンケートは1日で実施することを予定している。
鳩山副会長	<ul style="list-style-type: none"> ・(1世帯に配布できる枚数が限られているなら)配布アンケートの設問の中に家族構成と家族の公共交通の利用状況を問う質問を追加すれば良いのではないかと思う。 ・バスを利用していない方の外出状況も基礎データとして必要だと考えているため、依頼文に公共交通利用者以外の人も対象であることを明記するべきではないか。
事務局	<ul style="list-style-type: none"> ・ご指摘の通り調査票を見直すことを検討したいと思う。 ・依頼文の内容を見直して公共交通を利用していない人の回答も得ることができるようになりたいと思う。
竹村委員	<ul style="list-style-type: none"> ・依頼文の中に公共交通の利用状況がわかるような資料を添付し、町民に状況説明をするのはどうか。今公共交通を利用していない人に対する意識づけをするきっかけにしたら良いのではないか。 ・利用者の運賃負担の状況や何歳まで自動車を運転する予定かの設問も必要ではないか。
事務局	<ul style="list-style-type: none"> ・ご指摘の通り依頼文・調査票を見直したいと思う。
神田一秋委員	<ul style="list-style-type: none"> ・利用者アンケートの調査場所に三川支所があるが、私の見る限りバスの利用者は少ないように感じる。上川地区での配布が必要ではないか。
事務局	<ul style="list-style-type: none"> ・調査箇所についても再度検討しなおしたいと思う。
波田野会長	<ul style="list-style-type: none"> ・委員の方々から頂いた意見を参考に依頼文・調査票を見直すという前提で議題(1)を承認してもよいか。 <p>(承認された。)</p> <p>(2) 阿賀町バス（阿賀町～新潟市間高速バス）について</p>
【議題】	<ul style="list-style-type: none"> ・資料に基づき議題を説明。
事務局	<ul style="list-style-type: none"> ・見直し案で阿賀町バスの帰りの便を2時間遅らせた理由は何か。

高橋智彦委員	
事務局	<ul style="list-style-type: none"> 利用者アンケートではもう少し遅らせて欲しいという要望が多かったこと、新潟市で複数の診療科目的受診をする人などは新潟市 12:50 発の便では帰りが間に合わないこと、JR の運行時間と重複しないようにすることを考慮し、帰りの便を 14:05 に設定した。 路線バスとの接続は意識しているのか。
鳩山副会長	
事務局	<ul style="list-style-type: none"> 今は対応ができていない状況となっている。今後接続の見直しはしていきたいと考えている。
【議題】	(3) 平成 29 年度補正予算について
事務局	<ul style="list-style-type: none"> 資料に基づき議題を説明。 <p>(質問なし)</p>
【その他】	他市町村の取組事例について
高橋智彦委員	<ul style="list-style-type: none"> 資料に基づき議題を説明。 <p>(質問なし)</p>
【その他】	スケジュールについて
事務局	<ul style="list-style-type: none"> 次回の協議会は 10 月を予定している。 <p>(以上)</p>

■ 協議会の様子

